

みなさん、こんにちは。中間市長の福田健次です。

まず、新型コロナウイルスですが、中間市においては 8 月 22 日以降、1 ヶ月余り感染者は生じておりません。市民の皆様方の日頃の取り組みに心より感謝申し上げます。

先月のシルバーウィークでは全国各地で大きな賑わいがあり活気づいており、さらに今月から「Go To トラベル」は東京都内も対象となることで、外出の機会も増えてくるものと思われま。しかしながら油断は禁物です。引き続き皆様方一人ひとりが、感染しない、させない行動をおとりくださるようお願い申し上げます。

さて、5 月に私が出演しました RKB テレビ「池尻和佳子のトコワカ」ですが、このたび再度出演させていただくこととなりました。

前回は RKB スタジオ内での収録だったのですが、なんと今回は池尻アナが中間市に来てくださいました。しかも通常は 15 分間の番組なのですが、今回は 30 分間の拡大版です。先日、2 日間にわたるロケは終了しました。ネタバレになりますのであまり詳しい内容はお伝えできないのですが、中間市内の元気な企業を訪問したり、先日連携協定を締結したソフトバンクとのコラボの話題だったり盛りだくさんの内容です。本市の魅力を全力発信しており、中間市の未来あるまちづくりに大きく期待していただける番組となっております。池尻アナウンサーをはじめ番組スタッフの皆様にはこの場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

放送は RKB テレビで 10 月 10 日土曜日 6 時 15 分から 30 分間です。土曜の早朝ですが、早起きしてぜひご覧になってください。

また、私が前回出演した 5 月 23 日放送分、見逃された方は番組ホームページにアーカイブとしてアップされていますので、併せてご覧ください。

これからも様々な場面で中間市の魅力を全力発信で PR して参りますので、引き続きご支援いただきますようお願い申し上げます。

令和 2 年 10 月 2 日

中間市長 福田 健次